ASAPME Huesca (Asociación Oscense Pro Salud Mental)



Temas

Salud mental/Bienestar emocional.

Descripción

La cartera de servicios que ofrece ASAPME Huesca, entendida como líneas de actividad de la entidad que presta atención, intervención y seguimiento a las personas con una enfermedad mental y sus familias, son las siguientes:

Servicio de Apoyo Social Comunitario: Este recurso pretende apoyar el mantenimiento en el propio domicilio y en el entorno socio-comunitario y familiar en las mejores condiciones posibles y garantizar intervenciones tanto rehabilitadoras como de integración social.

Servicio de Centro de Día: Constituye un recurso básico y ambulatorio de la Red de Asistencia de Salud Mental de Aragón cuya función fundamental es la rehabilitación activa y reinserción social de las personas con una enfermedad mental crónica. Se trata de un dispositivo de orientación comunitaria en el que se aborda de modo integral la rehabilitación psicosocial considerada en términos de INTERVENCIÓN y MEDIACIÓN entre la persona y su entorno.

Servicio de Inserción Laboral: Acciones encaminadas a inserción laboral individualizada mediante evaluación ocupacional, orientación currículum, seguimiento de puestos de trabajo, habilidades prelaborales y desarrollo de taller ocupacional.

Programa de Sensibilización Social: Desde la entidad se trabaja la puesta en marcha de actividades que propicien una mayor sensibilización en salud mental de la sociedad, tratando de acabar con los prejuicios, estereotipos y el estigma que lleva arraigado la enfermedad. Actividades en el ámbito de actuación de ASAPME

Huesca.

Piso supervisado: recurso alternativo de alojamiento de carácter temporal, con una supervisión personalizada, flexible y ajustada a las diferentes necesidades de cada paciente. Promoviendo un estilo de vida más independiente y contribuyendo a su proceso de recuperación integral. Recurso ubicado en Monzón.

Usuarios de ASAPME Huesca:

Son la razón de ser de la Asociación, receptores de los servicios y actividades ofertadas: las personas con enfermedad mental y sus familias, a las que van dirigidas nuestra labor y motivación diarias para mejorar su calidad de vida. Tenemos como prioridad hacerles partícipes como protagonistas de su propio proceso de recuperación personal y familiar; además, damos cobertura, cuando, por diferentes circunstancias vitales, las personas con enfermedad mental se encuentran solas, sin núcleo familiar de apoyo.

Contacto

Eva Grasa Mairal - 974241211 - coordinacionhuesca@asapmehuesca.org

Fecha de última actualización del recurso

22/09/2025

Situación actual del recurso

Activa

Localización

Calle Ramón J. Sender, 9, bloque 4, bajos post. 22005 HUESCA Huesca Huesca Aragón España Calle Camino de las Paules 30 22400 Monzón Huesca Aragón España

Calle Hermana Andresa 2 22520 Centro de Alta Resolución Bajo Cinca-Baix Cinca Fraga Huesca Aragón España



Página web del proyecto

https://asapmehuesca.org/ https://es-es.facebook.com/ASAPMEHUESCA/ https://twitter.com/asapmehuesca

Imagen del Recurso

